
市岐商デパート 第２回店舗別会議 

（取扱商品の研究）を行いました！（２０２２．６．７） 

 

 今年度市岐商デパートで取り扱う商品や取引先企業について、各クラスで調べ学習を行いまし

た。今年度は新規で引き受けてくださった企業もあるため、各クラスで取締役からの説明を聞いた

り、グループで分担してタブレットを使って調べ学習を行っていました。各店舗の取扱商品は、６

／１０（金）に決定します。今後の日程や詳しい内容につきましては、次回でお伝えできればと思

っています。引き続き市岐商デパートを見守っていただきますよう、よろしくお願いします。 

 

 

取締役から新規商品の説明を受けています   各クラスの販売担当者で話し合いをしています 

 

商品のパッケージを見て調べています     どの仕入先がよいか多数決をとっています 

 


